



Pièces	2 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	AC2261-2404
Prix	235 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

L'agence stéphane plaza vous présente ce vaste 2 pièces de 54m2 complètement rénové en plein coeur du cottage. Celui CI se situe dans une copropriété gardienné avec son port privé et sa très grande piscine. Il se compose comme suit : une petite entré avec coin buanderie et toilettes invités, une belle salle de douche, un vaste séjour avec sa cuisine ouverte très fonctionnelle et son ilot central, et pour vos nuits étoilées une grande chambre avec un placard de rangement. l'appartement est climatisé et en excellent état. Une cave complète ce bien et le stationnement est loué à la copropriété. ...

The Stéphane Plaza agency presents this vast 2-room apartment of 54m2, completely renovated in the heart of the Cottage. This one is located in a guarded condominium with its private port and its very large swimming pool. It is composed as follows: A small entrance with laundry area and guest toilet, a beautiful shower room, a large living room with its very functional open kitchen and its central island, and for your starry nights a large bedroom with a storage cupboard. The apartment is air-conditioned and in excellent condition. A cellar completes this property and parking is rented to the ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

